
EL SENADOR ENRICO PIDE PRIORIDAD A LA OBRA DE AMPLIACIÓN DEL
HOSPITAL DE WHEELWRIGHT

Description

En este sentido, el Senador comentó que “el proyecto original se elaboró hace muchos años y se
planificó la ejecución de 6 salas, de las cuales 2 se finalizaron hace aproximadamente 4 años. Las 4
salas restantes se van a destinar a la internación para tratamientos pediátricos y ginecológicos”.

Con este pedido, se pretende culminar una obra iniciada hace más de 20 años, con un avance del 65
por ciento ya que cuenta con paredes y techos construidos, quedando pendientes de ejecutar los
pisos, instalación eléctrica y trabajos de revoque. Actualmente, la inversión demandará más de 10
millones de pesos.

“Es necesario que se finalice cuanto antes esta ampliación porque estos últimos años se fue
incrementando mucho la demanda de atención en este SAMCO, no sólo con pacientes de la localidad
sino de pueblos vecinos ya que es el único centro de salud de la zona que cuenta con área de
pediatría. Por eso es de suma importancia darle prioridad a esta obra de salud”, finalizó Enrico.
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